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刘勃到高端建筑智能制造产业基地项目检查调研
本报南通讯 7 月 30 日，中铁四局党委书

记、董事长刘勃到局高端建筑智能制造产业基
地项目检查调研，钢结构建筑公司主要负责人
陪同。

刘勃在基地联合厂房听取了项目区位、建
设规划、生产布局及当前项目建设进展情况汇
报，并前往在建港池码头，实地查看施工进展
情况，对码头总体规划、运营等级及运输航线
情况进行详细了解，对项目当前施工进度表示

肯定。他指出，产业基地项目前景广阔，体现
了企业发展战略的前瞻性，钢结构建筑公司要
以此为契机，实现企业跨越式发展。针对产业
基地项目的建设和发展，他提出三点要求：要
提高站位，高效施工，统一全员思想，进一步优
化施工方案，合理安排施工进度，充分利用现
有资源，提高施工效率，确保产业基地如期建
成投产；要精细管理，严守安全，加强对施工现
场的日常巡查和隐患排查，及时消除安全隐

患，定期开展安全教育培训，增强施工人员的
安全意识和自我保护能力，确保施工安全可
控；要精益建造，树立品牌，以科技创新为驱
动，积极探索新技术，提高产业基地的智能化
水平，以市场需求为导向，不断调整和完善产
业基地的产品结构和服务模式，满足市场多样
化需求，将基地打造成具有竞争力的智能制造
产业基地。

该产业基地位于江苏省南通市通州湾示

范区高端装备临港产业园，具有通江达海的便
利运输条件，是集研发、生产于一体的大型钢
结构产业基地，总建筑面积13.8万平方米，设计
年产量40万吨，配备国内最大跨度钢梁拼装车
间、国内最大钢梁喷涂车间和万吨级重装码
头。截至7月底，厂房内设备已开始安排进场
安装，办公楼装饰装修工作已结束，预计年底
投产。

陈于飞 崔亚琦

本报合肥讯 8月1日，中铁四局总经理
杨辉与中国对外承包工程商会副会长张湘，
中国出口信用保险公司市场开发和客户服
务部总经理王虹，中国信保安徽分公司党委
书记、总经理周跃斌举行会谈。局财务与金
融管理部、国际事业部负责人参加会谈。

杨辉简要介绍中铁四局基本情况和国
际业务发展情况。他表示，中铁四局持续加
大“走出去”力度，近三年境外新签合同额持
续攀升，参与共建“一带一路”成果丰硕，国
际化经营能力和水平明显提升。未来中铁
四局希望与承包商会、中国信保开展全方位
交流，推动深层次合作，携手谱写高质量发
展新篇章。

张湘高度评价中铁四局深厚的文化底
蕴和近年来海外业务取得的优异成绩。她
表示，中国对外承包工程商会将围绕政策指
导、市场开拓、风险防控等方面为会员企业
搭建平台、提供支持，希望中铁四局继续保
持良好的海外业务发展势头，为高质量共建

“一带一路”做出更多贡献。
王虹对中铁四局境外业务布局及目前

“走出去”所取得的成绩予以充分肯定，并基
于中国信保承保业务情况，在国别市场选
择、完善项目结构、提高项目可行性等方面
提出指导建议。她希望进一步加强与中铁
四局在政策研究、项目融资和利用信保工具
防范风险等方面的务实合作，共同实现高质
量发展。

周跃斌就国际工程承包行业的发展趋
势进行宏观分析和指导。他表示，中国信保
作为国家政策性保险公司，紧密围绕国家外
经贸发展战略，推进共建“一带一路”高质量
发展走深走实，希望今后继续加强与中铁四
局的沟通交流，做好全方位服务，全力为企
业“走出去”保驾护航。 杨晨刘璞庆

又讯 8月2日，中煤科工开采研究院有
限公司副总经理、总法律顾问、首席合规官
任艳芳一行到中铁四局开展对标交流。局
副总经理、总工程师梁超，局规划发展部、法
律合规部、办公室、经营开发部、工程管理
部、技术管理部、商务管理部、审计部、物资
设备部、一公司相关负责人参加对标交流。

任艳芳对中铁四局的光辉历史及企业
发展成就给予高度评价。双方围绕智能化
工程技术的研发与应用，创新型人才的引进
与培养，企业管理工作体系等话题开展座谈
交流，表示要汇聚发展共识，在人才培养、科
学研究、成果转化等方面整合优势资源，实
现互利共赢。 李刚 覃仁财胡善存

务实交流合作共赢
——中铁四局开展系列商务洽谈

本报合肥讯 8月3日，中铁四局四公司
召开干部大会，局总经理、党委副书记杨辉
出席大会。会议宣布局党委、局关于四公司
领导班子成员调整的任免决定。局党委干
部部（人力资源部）负责人，四公司领导班子
成员、合肥地区基层单位主要负责人和本部
全体员工参会。

杨辉对四公司近年来的发展成绩表示
肯定，并就公司班子建设及今后发展提出要
求。要加强自身建设，提高班子履职能力，
进一步加强党的建设，把思想行动统一到党
中央、国资委、股份公司及局的决策上来；要
持续提升企业经营的质效，持续拓展稳产高
产区，优化产业结构，培育核心竞争力；要聚
焦管理提升，持续强化项目管理能力，推动
品质建造，保持安全质量管控高压态势，扎
实增强管理效能，持续推动大商务管理走深
走实；要强化风险意识，防范化解经营、合
规、廉洁等发展风险；要加强人才队伍建设，
严把人才入口关；要加强幸福企业建设，将
公司发展成果惠及广大员工。

赵雅慧
又讯 8月3日，中铁四局八分公司召开

干部大会，局总经理、党委副书记杨辉出席
会议。会议宣布局党委、局关于八分公司领
导班子成员调整的任免决定。局党委干部
部（人力资源部）负责人，八分公司领导班子
成员，本部全体员工参会。

杨辉对八分公司近年来取得的成绩表
示肯定，针对八分公司班子建设和今后的发

展，他强调，要加强自身建设，提高班子履职
能力，继承和发扬公司班子建设的优良传
统，讲政治、讲正气、讲担当、讲团结；要积极
抢市场、争订单，持续提升经营质效，构建多
元化发展路径，推动企业持续高质量发展；
要突出管理提升，全面开展提质增效专项行
动，突出源头创效、履约创效、全链创效；要
加强风险防控、人才队伍建设和幸福企业建
设。 吴芝滨

又讯 8月5日，中铁四局建筑公司召开
干部大会，局总经理、党委副书记杨辉出席
会议。会议宣布局党委、局关于建筑公司领
导班子成员调整的任免决定，局党委干部部
（人力资源部）负责人，建筑公司领导班子成
员、本部各部门负责人，合肥地区基层单位
主要负责人参会。

杨辉对建筑公司近年来的发展成绩表
示肯定，并对建筑公司班子建设及今后发展
提出要求。他强调，领导班子要讲政治，讲
正气，讲担当，讲团结；要加强营销工作，稳
住发展势头，整合优势资源，立足优势区域，
持续打造核心竞争优势；要加强管理，提升
品牌，着力打造一批品质标杆、管理样板、创
效典范；要加强企业风险防控，持续纠正“四
风”问题，加强反腐倡廉教育；要加强人才队
伍建设，进一步完善人才管理机制；要持续
加大对员工的关心关爱，在薪酬待遇、子女
教育和职业发展通道等方面，采取有力有效
措施，将发展成果惠及广大员工。

李倩

杨辉出席四公司、八分公司、建筑公司干部大会

渝昆高铁云南段罗荣庄隧道贯通
●图片新闻

8月1日，经过940多个昼夜的艰苦奋战，由
中铁四局二公司承建的渝（重庆）昆（明）高铁云
南段罗荣庄隧道顺利贯通。

罗荣庄隧道位于云南省昆明市嵩明县境内，
全长5260米，为单洞双线隧道。隧道穿越多种复
杂地质条件，包括4个断层破碎带、5段岩溶发育
区、3段微瓦斯区。隧道下穿沪昆高铁等既有线
路，存在坍塌冒顶、突泥涌水、有害气体渗透、高
速公路沉降等安全风险，施工难度大，安全风险
高。

渝昆高铁是国家八纵八横铁路网（北）京昆
（明）通道的关键组成部分，全长699公里，其中云
南段 388.6 公里。作为云南省内首条设计时速
350公里的高速铁路，全线建成通车后，重庆到昆
明行车时长将由5小时缩短至2小时左右。

徐智纯 牟新昌 洪富才 摄

本报乌兰巴托讯 8月3日，蒙古国乌兰
巴托市长尼亚木巴特尔一行到中铁四局承
建的乌兰巴托市铁路地下通道项目调研。

项目负责人专题汇报了施工进度、下一
步计划以及施工中存在的困难等情况。尼
亚木巴特尔一行实地考察施工现场，查看工
程进度、施工质量及安全措施落实情况，高
度评价中铁四局在项目建设中展现出的专
业素养和高效执行力，并对项目的施工质量
和安全管理水平给予充分肯定。他强调，乌
兰巴托市铁路地下通道项目对于缓解城市
交通拥堵、提高市民生活质量具有重要意
义。他要求政府相关部门继续加大支持力
度，为项目建设提供有力保障。同时，感谢
中铁四局在项目建设中做出的贡献，希望中
铁四局能够继续发扬优良的工作作风，高质
量、高效率地完成工程建设任务，为乌兰巴
托市的城市发展贡献更大的力量。

乌兰巴托市铁路地下通道项目共有铁
路地窖南侧、太阳路和大库伦大街交叉口等
4 处铁路地下通道，施工内容包括路基、路
面、涵洞及既有管线迁改等。该项目建成
后，乌兰巴托市道路车辆通行量将提升约
50%，跨铁路通行时间缩减约40%，可有效缓
解城市交通拥堵，为市民提供更加便捷、快
速、安全的交通方式，提高城市交通运输效
率。

王澳陶冶

蒙古国乌兰巴托市长尼亚木巴特尔
到中铁四局项目调研


